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Pure Michigan Business Connect (PMBC – voir plus d’information ci-après) et le 
Michigan Economic Development Corporation (MEDC) organise le Michigan Aerospace 
Summit dans le Detroit en avril de cette année. 
 
Cet événement, qui a eu lieu pour la première fois en février 2018, a été un succès 
retentissant. 24 acheteurs de sociétés aérospatiales mondiales se sont rendus à Detroit 
pour rencontrer les principaux fournisseurs du Michigan dans ce secteur. 
 
Il s’agit d’un événement d’une journée qui se tiendra le 10 avril et qui a pour but de 
mettre en relation les acheteurs mondiaux avec les fournisseurs appropriés dans le 
Michigan, où résident plus de 600 entreprises de l’aérospatiale / défense, notamment 
Pratt & Whitney, GE Aviation, Arconic, Hutchinson, Parker. Hannifin et Eaton 
Corporation. 
 
La participation est gratuite et PMBC peut vous aider à couvrir les frais de voyage, 
l'organisation de l'hôtel et la logistique (voir plus de détails ci-dessous). 
 
Un élément clé de ce sommet est qu’en tant qu’acheteur vos exigences en matière 
d’approvisionnement seront adaptées aux fournisseurs les plus appropriés du 
Michigan. Une série de réunions 1: 1 sera organisée pour vous, en fonction de vos 
besoins en produits à court, moyen ou long terme. Ces introductions pourront être 
construites à l'avenir et vous permettront de gagner du temps et des ressources pour 
trouver les bons fournisseurs pour les produits spécifiques dont vous avez besoin. En 
outre, il y aura des conférenciers invités, des réceptions et la possibilité de rencontrer 
d'autres acheteurs de certaines des plus grandes entreprises aérospatiales du monde. 
 
Notre bureau aidera PMBC et MEDC à recruter des acheteurs comme vous parmi les 
principaux équipementiers en France, en Allemagne et en Italie. De nombreuses 
organisations mondiales se sont déjà engagées dans cet événement, après le succès du 
sommet de l’année dernière. 
 
Notre objectif principal est de vous fournir les informations sur l'événement afin de vous 
intéresser. Une fois que vous avez confirmé votre intérêt à participer, nous 
communiquerons vos coordonnées à PMBC, qui vous contactera directement pour 
finaliser les arrangements et prendrons des informations sur vos besoins en matière 
d’approvisionnement. 
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Veuillez noter que la date limite d’inscription est le 15 février afin de disposer de 
suffisamment de temps pour organiser les calendriers individuels des réunions. Il est 
donc urgent de nous répondre le plus rapidement que possible. 
 
Vous trouverez ci-joint un pdf contenant les détails du sommet, ainsi qu'un document 
plus long expliquant l'événement de manière plus détaillée. 
 
INFORMATION ADDITIONNELLE 
 
Pure Michigan Business Connect 
https://www.michiganbusiness.org/services/pure-michigan-business-connect/ 

 
Pure Michigan Business Connect (PMBC) est un service complémentaire qui réunit les petites et 
moyennes entreprises du Michigan et des entreprises locales, nationales et mondiales dans le 
but de créer des opportunités d'approvisionnement pour la chaîne logistique. 

 
L’organisation a pour mission de promouvoir la chaîne d’approvisionnement aérospatiale au 
Michigan. Ils offrent un service de sourcing aux OEM du monde entier - afin de comprendre 
leurs exigences et de les faire correspondre aux fournisseurs du Michigan. Ceci est gratuit pour 
les équipementiers et peut vous aidez à vous familiariser avec de nouveaux fournisseurs dont 
vous ignorez l'existence auparavant. 
 
Emplacement 
L’événement aura lieu au Ford Field, un stade polyvalent en forme de dôme situé au centre-ville 
de Detroit. Il abrite principalement les Lions de Detroit de la National Football League. 
 
Frais 
PMBC couvrira le transport de l'hôtel et le transport terrestre de l'aéroport. Compte tenu de la 
variance des vols, ils couvriront jusqu’à 1 000 dollars en coûts aériens. Ils ne couvriraient pas les 
repas dans le sens habituel du voyage, mais organiseraient une réception la nuit précédant 
l’événement (avec buffet) et prendraient le petit-déjeuner et le déjeuner pendant les activités 
de la journée, qui devraient en couvrir la majeure partie. 
 
Fournisseurs 
L'année dernière, nous avions des questions sur la capacité de la base d'approvisionnement du 
Michigan, mais il est presque impossible de donner une image complète. Quelque 450 
fournisseurs sont impliqués dans cette seule initiative et leurs capacités sont assez vastes. Plutôt 
que d'essayer de donner des informations sur la multitude de produits / composants / processus 
dont ils disposent, cela fonctionne beaucoup mieux vous pouvez donner à PMBC vos principaux 
intérêts en tant que produits souhaités, et nous reviendrons à vous avec des exemples 
d'entreprises auxquelles nous avons associé votre demande. Vous recevrez votre programme 
final de réunions plus tôt que prévu, mais cela n’est vraiment possible que lorsque nous 
connaissons vos objectifs et vos besoins. 
 

https://www.michiganbusiness.org/services/pure-michigan-business-connect/
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Prolonger la visite 
Si vous souhaiterez profiter davantage de votre visite au Michigan et si vous voudriez contacter 
des fournisseurs spécifiques, nous pouvons demander que vous visitiez certaines installations. 
Nous recommandons le lendemain du sommet. 
 
Agenda des conférenciers 
L'ordre du jour des conférenciers n'est pas entièrement confirmé; Cependant, nous sommes 
presque certains que le gouverneur y participera, comme il l'a fait l'année dernière. De plus, un 
dirigeant mondial de Pratt and Whitney sera présent et présentera des remarques. Enfin, nous 
nous employons à recruter un professeur, David Pritchard, de l'Université du Michigan, qui 
discutera de la manière dont les fabricants peuvent rester compétitifs dans un secteur 
aérospatial mondial en rapide mutation. 
 
Commentaires de l'année dernière 
Plusieurs personnes ont exprimé leur satisfaction et leur gratitude pour l'organisation de cet 
événement. L'année dernière, en particulier, Boeing et GE ont souligné combien il était précieux 
de prendre le temps de participer et de se connecter avec les fournisseurs. Certains participants 
à la recherche de fournisseurs ont été ravis d’avoir été en mesure de trouver les fournisseurs 
appropriés pour faire avancer les projets en cours. La plupart de nos commentaires sont 
qualitatifs et pris en compte lors de la conférence et des activités ultérieures, au lieu d’être des 
citations précises. 
 
Le Salon aéronautique du Bourget 2019 
Enfin, si vous ne pouvez pas vous engager à participer au sommet de l'aérospatiale au Michigan, 
nous tenons à vous informer que nous aurons également une présence dans le Michigan au 
Paris Air Show cette année encore. À cet égard, si vous souhaitez et acceptez de partager vos 
coordonnées avec nous, nous pouvons vous envoyer des informations sur le numéro du stand et 
sur les fournisseurs présents avant le salon.
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Pure Michigan Business Connect (see information later on PMBC) and the MEDC are 
hosting a Michigan Aerospace Summit in Detroit in April this year. 
 
This event was held for the first time in February 2018 and was an astounding success, 
with 24 buyers from global aerospace companies visiting Detroit to meet with the 
leading Michigan suppliers in this industry. 
 
This is a 1-day event on 10th April, and is designed to connect global buyers with 
appropriate suppliers in Michigan, which is home to more than 600 aerospace/defence 
companies, including Pratt & Whitney, GE Aviation, Arconic, Hutchinson, Parker-
Hannifin, and Eaton Corporation. 
 
There is no charge for participation, and PMBC can assist in covering travel costs, and 
organizing hotel and logistics (see more details below). 
 
A key element of this Summit is that as a buyer your sourcing requirements will be 
matched to the most appropriate Michigan suppliers.  A series of 1:1 meetings will be 
organized for you, matched to your short, medium or longer-term product needs.  These 
introductions can be built upon in the future and will save you time and resource in 
finding the right suppliers for the specific products you need.  In addition, there will be 
keynote speakers, receptions and the opportunity to network with other buyers from 
some of the leading aerospace companies worldwide 
 
Our office will assist PMBC and MEDC in recruiting buyers like you from leading OEMs in 
France, Germany and Italy.  Many global organisations have already committed to this 
event, following the success of last year’s summit. 
 
Our primary objective is to provide you with the information on the event in order to 
interest you in attending.  Once you have confirmed your interest in participating, we 
will pass your details back to PMBC, who will make direct contact with you to finalise 
arrangements, and take information on your sourcing requirements. 
 
Please note that the registration deadline is 15 February in order to have sufficient 
time for organising the individual meeting schedules, urgency in getting an answer to 
us as soon as possible is therefore necessary. 
 
A pdf giving details of the Summit is here attached for your information, along with a 
longer document explaining the event in more detail. 
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ADDITIONAL INFORMATION 
 
Pure Michigan Business Connect 
https://www.michiganbusiness.org/services/pure-michigan-business-connect/ 
 
Pure Michigan Business Connect (PMBC) is a complimentary service that brings small to 
medium-sized Michigan businesses together with local, national and global companies for 
supply chain sourcing opportunities 
 
The organisation’s remit is to promote the aerospace supply chain in Michigan.  They offer a 
sourcing service to OEMs globally – to understand their requirements, and match them to 
suppliers in Michigan.  This is free of charge to the OEMs, and can help to introduce them to 
new suppliers they were previously unaware of.  
 
Location 
The event is to be held at Ford Field, which is a multi-purpose domed stadium located in 
Downtown Detroit. It primarily serves as the home of the Detroit Lions of the National Football 
League. 
 
Costs 
PMBC will cover hotel and on-ground transportation from the airport.  Given the variance in 
flights, they will cover up to $1 000 in air cost.  They would not cover meals in a typical travel 
sense, but will be hosting a Reception the night before the event (with buffet), and have 
breakfast and lunch during the day’s activity, which should cover most of it. 
 
Suppliers 
We did have some questions last year about the capability of the supply base in Michigan, but 
it’s almost impossible to give a complete picture.  There are some 450 suppliers involved in this 
initiative alone, and their capability is pretty vast.  Rather than try to give out information on the 
multitude of products/components/processes they have, it works much better if you the buyer 
gives PMBC your main product interests, and we will come back to you with examples of the 
companies we have matched for you.  You will receive your final meeting programme ahead of 
schedule, but this is really only possible once we know your focus and requirements. 
 
Extending the Visit 
If you would like to make more of your visit to Michigan, and there are specific suppliers you are 
seeking to connect with, we can arrange for you to visit some facilities. We would recommend 
the day following the summit.   
 
Speaker Agenda 
The Speaker Agenda is not fully confirmed; however we are pretty sure the Governor will 
attend, as he did last year.  Additionally, we have a global executive from Pratt and Whitney 
who will be attending and providing remarks. Lastly, we are working to secure a professor, Dr. 
David Pritchard from the University of Michigan, who will be discussing how manufacturers can 
stay competitive in a rapidly changing global aerospace industry.  
 

https://www.michiganbusiness.org/services/pure-michigan-business-connect/
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Feedback from last year 
We have indeed had multiple people express satisfaction with, and gratitude for us putting this 
event together.  Last year, in particular, Boeing and GE mentioned how valuable it was that they 
took the time to participate and connect with suppliers.  Some participants who were seeking 
suppliers were thrilled that they were able to find the appropriate suppliers to advance current 
projects, A lot of our feedback is qualitative and given in conversation at the event and at 
subsequent activities, rather than being specific quotes. 
 
Paris Air Show 2019 
Lastly, if you cannot commit to attend the aerospace summit in Michigan, we wish to inform you 
that we will also have a Michigan presence at Paris Air Show again this year. In this respect, if 
you are willing and agree to share your contact details with us, we can send you information on 
the stand number, and the suppliers that are attending, in advance of the show. 

 
 


